



An den Vorsitzenden der
Stadtverordnetenversammlung
Holger Bellino
Rathaus

Neu-Anspach, 18. Januar 2023

Antrag der CDU-Fraktion

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die CDU-Fraktion bittet Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt den Magistrat zu beauftragen, den Stand der Planung zum Nachfolgeprojekt „Hochtaunusstift“ durch den Investor oder durch den vom Investor beauftragten Architekten, öffentlich präsentieren zu lassen.

Begründung:

Der Bürgermeister war mit dem Versprechen angetreten, größere Projekte in der Stadt transparent und unter Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger zu planen. Mit diesem Antrag möchte die CDU erreichen, dass schnellstmöglich wieder ein notwendiges Alters-Wohn- und Pflegeheim in Neu-Anspach entsteht und gleichzeitig ein kommunikatives Desaster, wie beispielsweise die Bebauung in der Feldbergstraße 1, vermieden wird. Zahlreiche soziale Dienste, von der Tagespflege über die Diakonie und andere private Dienstleister, sind in Neu-Anspach aktiv. Diese wertvollen Angebote müssen dringend mit einem Alters-Wohn- und Pflegeheim abgerundet werden.

Klaus Hoffmann

Stellv. Fraktionsvorsitzender